

なかこくだより



学校教育
目標

未来に夢を抱き、希望に向かって力強く学ぶ児童の育成を目指し、
やさしさ、かしこさ、たくましさを磨く

学校だより 第10号

令和4年2月4日

市川市立中国分小学校

校長 菊池 和彦

新型コロナウイルス感染症に係る対応について

新型コロナウイルス感染症の拡大傾向が続いています。保護者の皆様には、毎日の健康観察、急な学級閉鎖への対応などご協力をいただきありがとうございます。

感染拡大の波を小さい波でせき止め、大きな波にしないために、出来る限りスピード感をもって対応していきます。そこで、保護者の皆様にご理解いただきたい点について、確認の意味も含めて6点お伝えします。

【その1】

無症状でも陽性となるケースが多くなっています。丁寧な健康観察をお願いします。登校後、風邪症状等が見られる場合は早退させる場合があります。(学校から連絡が入りますので、お迎えをお願いします。)

【その2】

既にお知らせしていますが、学級閉鎖の対応をとる場合は、陽性が確認された児童が感染可能期間(※)に登校していた場合です。

※感染者の発症2日前(無症状者の場合は、検査日の2日前)から退院又は療養解除の基準を満たすまでの期間

【その3】

検査で陽性が判明したら、上記に照らしあわせて、学校医と相談の上学級閉鎖を決定し、決定したら速やかにメール連絡します。

通常は、翌日からの対応ですが、緊急の場合は当日対応となる場合があります。それは、学級閉鎖をすべき日に当日が含まれる場合です。児童が既に登校している場合は、速やかに下校となります。(給食前に下校となる場合もあります。)その際は、保護者の方のお迎えをお願いします。

【その4】

土日祝日に体調不良となり、児童がPCR検査を受けた場合や結果が出た場合は、判明後すぐに学校携帯【080-3002-4510】に連絡をお願いします。

【その5】

学級閉鎖の対応となった場合、該当児童が保育クラブ及び子ども教室を利用していた場合は、保育クラブ及び子ども教室も休室となり、該当日に利用していた児童は出席停止となります。また、該当児童が部活動に参加していた場合は、部活動は休止となり、当該日に一緒に活動していた児童は出席停止となります。

よって学級閉鎖の場合は、保育クラブ及び子ども教室と部活動は当該学級以外にもかかわってきますので、ご注意をお願いします。

【その6】

市川市教育委員会のホームページに、2/3付「オミクロン株における学級閉鎖の考え方について」及び「登校の判断について」がアップされました。

本来登校の判断については保健所が指示してくれますが、現在逼迫していることから、学校やご家庭で判断することが考えられます。ぜひ、上記の内容について一読いただき、参考にさせていただければと思います。

大変な毎日が続きますが、今後も学校とご家庭が連携を取りながら、子どもたちの安全を第一に進めてまいりますので、ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

第一中学校生徒会来校



2/2に、一中の生徒会4名(中国分小卒業生含む)が本校に来てくれました。中学校での生活を紹介してもらい、今の6年生が不安なく希望をもって中学校に進学できることを目的としています。学校での生活のこと、学習のこと、部活動のこと、教科担任制のことなど、小学校との違いも交えてパワーポイントを使って詳しく説明してくださいました。びっくりしたのは、紙など見ずに話すことを暗記して、堂々と説明していたことです。6年生も、疑問に思ったことをたくさん質問していました。進学する中学校はそれぞれ違いますが、4月からは、立派な中学生として活躍してほしいと願っています。